



¡Guapa Navidad! El patito feo

Con el frío del invierno, un lago helado apareció en la Sala infantil, en él nadaba un hermoso cisne blanco, y ahí permaneció durante la última semana de diciembre y la primera de enero; setenta niños lo visitaron a diario y muy pronto descubrieron que debajo de tanta belleza se escondía uno de los personajes de cuento más conocidos por todos ellos, el patito feo.



El año 2005 ha sido también el año de Andersen, con motivo de su doscientos cumpleaños y para rendirle un merecido homenaje, la animación a la lectura de esta navidad se centró en uno de sus cuentos más conocidos *El patito feo*. La magia que envuelve la Sala infantil comenzó a tener efecto. La zona azul se convirtió en un lago, presidido por nuestro cisne. Las cortinas de luces iluminaron a nuestro protagonista, y las ventanas se llenaron de las más coloridas ilustraciones. Los adornos de navidad, los cuentos y por supuesto los niños hicieron el resto, y la biblioteca se convirtió en un hogar cálido para el patito más guapo de todos.



El patito permaneció con nosotros los días 28, 29 y 30 de diciembre y 2, 3 y 4 de enero, entre las 12.00 y las 14.00 horas era el gran prtagonista.





Varios carteles anunciaban la actividad

El patito feo

Miércoles, 28 de diciembre

Alrededor de setenta niños muy puntuales, se sentaron cerca del cisne blanco, para escuchar el cuento de *El patito feo*, aunque la mayoría ya lo conocían estuvieron muy atentos.

Con cartulinas de colores, lápices, pinturas y nuestro patito crearon unas guapas tarjetas para felicitar la navidad y repartir sus mejores deseos para el nuevo año.

Para terminar colorearon un inocente patito que despues recortaron y jugaron a pegárselo en la espalda.



Dulce mandarina

Jueves, 29 de diciembre

El reto de este día era conocer mejor al autor que había escrito tantas historias maravillosas y que todos conocemos. Andersen y sus cuentos fueron los protagonistas. Los niños de 6 a 8 años descubrieron los títulos de sus cuentos, emparejaron al soldadito con la bailarina, al emperador con sus trajes... y adivinaron que para seguir la pista a pulgarcita hay que tener muy buen ojo. Cuando finalizaron su tarea jugaron a un dominó muy divertido en el que tenían que casar la ilustración de un conocido cuento de Andersen con su título. Los niños de 8 a 14 años investigaron la vida y obra de Andersen en internet y descubrieron entre otras cosas: qué se celebra todos los años el día 2 de abril, quién recibe cada dos años el premio Andersen o cuántos eran los soldaditos de plomo. Para recuperar fuerzas y como premio al trabajo realizado recibieron unas ricas mandarinas que Platero, el otro protagonista de nuestra Navidad había dejado en la Sala infantil.

Cuac

Viernes, 30 de diciembre

Otras historias de aves se colaron estos días, para acompañar al patito. Este día escucharon el cuento de *Cuac*, en el que papá y mamá cuervo observan que su polluelo que está a punto de nacer no se parece mucho a ellos e inician un largo viaje en busca de respuestas. Después de la historia fabricaron un móvil de pájaros.



El pollito pelado

Lunes, 2 de enero de 2006

Comenzamos el Año Nuevo con la historia de un pollito muy aventurero, en su saco llevaba un tesoro, pero también muchas más cosas. Como aventureros que son nuestros fieles oyentes, cada uno fabricó su propio saco en el que no faltaba de nada, el tesoro más dulce eran unas cuantas monedas de chocolate, la lechuza, el zorro, el árbol y el río también estaban dentro de su saco.



¿Dónde está mi huevo?

Martes, 3 de enero de 2006

Durante este día se dieron cuenta que ser un pato y cuidar un huevo no era tan fácil como parecía. Los niños se dividieron en familias, estaba la familia Cuac, la familia Patitos Little, la familia Estrella Polar y la familia Plutón, a la cabeza de cada una de ellas mamá y papá pato. Para demostrar que eran unas auténticas familias de patos tuvieron que superar varias pruebas, la primera era construir su hogar, hicieron nidos muy originales; en la segunda tenían que andar como patitos y para finalizar trasladar sus huevos al nido, pero con la dificultad de que los tenían que llevar con sus bocas sobre cucharas de plástico. Algunas familias fueron más resposables que otras, pero al final todas cumplieron su misión como auténticos patos.



¡Muy Dudú!

Miércoles, 4 de enero de 2006

Después de escuchar la historia del pequeño Dudú un patito al que no le gustaba mucho el agua, los niños se lanzaron a la piscina a darse un chapuzón de bolas de papel, para rescatar a los patitos que se habían caído en ella. Los niños se llevaron a casa el patito de goma que habían encontrado.



Los más guapos de todos







El patito feo en la prensa



Homenaje a Christian Andersen en Peñaranda La Biblioteca Municipal acoge desde ayer la animación a la lectu-ra "El patito feo", basada en la obra original del escritor Christian Andersen. Participan más de 60 niños y niñas, de todas las edades, y las actividades se prolongarán hasta el día 4 de enero./HCD

La Gaceta, 29 de diciembre de 2005, p. 24





En la sala infantil de la Fundación han comenzado las animaciones dedicadas al cuento 'El Patito Feo'



Tribuna de Salamanca, 29 de diciembre de 2005, p 28

Más información:

María Ángeles Redondo. maredondo@fundaciongsr.es

Emilia Salas. esalas@fundaciongsr.es